
みなさん、こんにちは！

今日は、今後の大和中ロータリークラブがどうある

べきかを、みなさまと考えたいと思います。

今年度は、会員同士で会話をする、意見を交換

する時間をつくりたいと考えております。

クラブ討論会は、奉仕理念 、クラブ管理運営、 委

員会活動などの問題点について自由に意見を述べ

合う討論会です。事の黒白をつけたリ、敢えて結論を

導き出す必要はないとされています。

本日は、クラブ会員皆様が、ロータリーライフの満

足度を高めるために、また、会員維持・拡大をするた

めにクラブ計画はどうあるべきかをご検討したく、次の

テーマについて、グループで話合いをお願いします。

1)クラブ会員がロータリーライフの満足度を高めるた

めに必要なこと。

2)新会員に入会を勧めるために必要なこと。

また、討論キーワードを、プログラム、例会数、委

員会、会費といたしますので、よろしくお願い致します。

なお、本日は、松風園の春日理事長が11月2日

の映画観賞会のお礼ということで、お越し下さいました。

それでは、春日理事長よりお言葉を頂きたいと思いま

す。

①九州災害義援金については180万円送りました

②台風19号義援金は各クラブ1会員当たり1500円

でお願いします。

③インターアクト年次大会が11月23日土曜日県立

弥栄高校で2時から開催されます。

④米山学友会主催国際交流会が11月24日日曜日

に二宮町町民センターで13時から開催されます。

⑤新会員の集いが12月7日土曜日藤沢美奈パーク

で14時から開催されます。
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【 本日のプログラム 】 11月28日 会員卓話 肥田 昭 会員、 小野 泰弘 会員

【 次回予告 】 12月5日 年次総会 卓話 「イニシエーションスピーチ」 田井崇修会員、向井嘉男会員

【 第1971回例会】 令和元年11月21日（木） 【 司会SAA 】 石川 達男 君

【 斉唱 】 「我等の生業」 【 ソングリーダー 】 小野 泰弘 君 【 童謡・唱歌 】 もずが枯木で

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 6名(敬称略)

34名 24名 80.00% 76.67% 6名 原嶋、池澤、岸、新村、小倉、田井

会長の時間 辻 彰彦 会長
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⑥4クラブ合同例会が開催されます。1月14日（火）

18時30分～北京飯店4階、会費5,000円です。

⑦防災マップを大和市から頂きました。

⑧上田 利久様がお亡くなりになりました。家族葬との

ことです。ご冥福をお祈りいたします。

『ロータリーの友11月号記事紹介』

クラブ研修委員会 後藤 定毅 委員長

1）横組み3ページRI指定記事/ マローニRI会長メッ

セージに、ロータリーと国連との関係、すなわち19

45年に今の国際連合が設立された時の役割をロー

タリーが担ったことが載ってます。

2）8ページ/ 今月はロータリー財団月間ですが、寄

付5年間上位の国は因みに1位アメリカ約427億

円、日本は3位約91億円。1人当たりの5年間平

均年間寄付上位国、1位シンガポール66千円、2

位香港48千円など、そしてその寄付の使い方が出

てます。

3）19ページ/ 今ご案内のように日本と韓国は険悪

の関係ですが、ロータリー日韓親善会議が開催さ

れ、日韓双方の会員の揺るぎない友情が培われ

たことが出ています。これに劣らず我がクラブにも

先日姉妹クラブ東慶州クラブから10人が来日し、

ゴルフや懇親会で友情を確かめ合ったことは皆さ

んご承知のとおりです。

4）33ページ/ 紙媒体でなく、パソコンやスマホで、い

よいよ「友」電子版が読めることになったと出ていま

す。IDとパスワードは、クラブ事務局から確認くださ

い。

5）35ページ/ 北砂会長エレクトの次の会長年度20

20～21年度のRI会長が、インドのシェカール・メー

タ氏に決定した記事が載っています。

6）縦組み4ページ/ 国際ロータリーは世界を挙げて

ポリオ撲滅に向かって尽力していますが、その源流

は日本人ロータリアンの東京麹町RCの山田、峰会

員であったことや、ポリオをなくそうと取り組んだ今ま

での経過がわかる記事が掲載されています。ぜひ

読んでください。

【お祝いの方々】

親睦活動委員会 小野 泰弘 委員長

配偶者誕生日 竹野 明日子 夫人 11月21日

石川 智子 夫人 11月27日

結婚記念日 橋本 日吉 君 11月21日

「これからの大和中ロータリークラブについて」

辻 彰彦 会長、富澤 克司 幹事

詳細は下記よりダウンロードください

https://1drv.ms/u/s!AoasHCt7SKashFujcf

KrXhL9dTMz?e=l9iIV6
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委 員 会 報 告

クラブフォーラム

辻 彰彦 会長、富澤 克司 幹事、
過日の夜間例会では、多くの皆様に出席していた

だき、東慶州RCの皆様と親交を深めることができまし
たこと、委員長をはじめ多くの皆様の協力に感謝いた
します。ありがとうございました。
髙橋 政勝 君
先日の東慶州RCとの合同例会には、大勢のご参

加をいただきましてありがとうございました。また、ご
協力をしていただきありがとうございます。
野口 宏 君
本日は所用ため、早退いたします。クラブフォーラ

ムが実りある内容になりますように。
橋本 日吉 君
結婚40周年となりました。今日、朝何の日かわか

る？と愛妻から言われてしまいました。何とか40年も
持ちました。
石川 達男 君
内の家内の誕生日をお祝いいただき、ありがとうご

ざいます。
竹野 国敏 君
配偶者誕生日のお祝いをいただき、ありがとうござ

います。本日、綺麗なお花が届きました。
北砂 明彦 君
国際奉仕員会髙橋 政勝委員長、小栁姉妹クラ

ブ担当、東慶州RC来日に数カ月前より準備いただき
ましたこと、誠にありがとうございました。3泊4日のス
ケジュールを無事に終えられたことは、委員会の皆
様のおかげです。本当にお疲れさまでした。

スマイルボックス 北砂 明彦 委員長 本日 ￥8,000 累計 ￥３２９，３００


